
Lettre.

Numéro d'inventaire : 1979.11966

Auteur(s) : Jean Girard Lacuée

Type de document : correspondance

Éditeur : non renseigné (Paris)

Période de création : 1er quart 19e siècle

Date de création : 1806

Description : Feuille de papier épais avec traces de pliures. Le papier est taché et bruni.

Mesures : hauteur : 311 mm ; largeur : 205 mm

Notes : Ce document est placé dans le dossier "Ecole polytechnique". Dans une lettre adressée à Napoléon 1er, le général Lacuée, gouverneur de l'Ecole impériale polytechnique annonce que 36 élèves ont choisi de s'enrôler dans l'armée impériale plutôt que d'embrasser des carrières de fonctionnaires dans les services publics. Mais il assure que "les services publics trouveront malgré cette sortie tout ce qui est nécessaire à leur complément". En outre 7 ou 8 élèves attendent l'autorisation de leur famille pour s'engager dans la même voie. La lettre est datée du 8 octobre 1806.

Mots-clés : Formation de la conscience nationale et patriotique

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1